

Ausschussvorsitzender Herr Jonen erklärt, dass die Fraktion für Bürger kein Vertreter im Ausschuss habe aber dennoch die Möglichkeit bekomme, ihre Anliegen im Stadtentwicklungsausschuss vorzubringen. Er bittet deshalb Herrn Nöthen, den Antrag vorzustellen.

Herr Nöthen, „Fraktion für Bürger“ erläutert kurz den vorliegenden Antrag.

Ausschussvorsitzender Herr Jonen erklärt den Sachverhalt, wie die 2008 eingestellten Mittel verwendet werden. Für 2008 liegen noch keine Anträge vor. Sollten Anträge für denkmalpflegerische Maßnahmen gestellt werden, dann werden die Mittel sachgerecht verwendet werden.

Ausschussmitglied Herr Kohlhaas empfiehlt zu überdenken, ob die vorhandenen Mittel nicht für Maßnahmen zur Verfügung gestellt werden könnten, für den Fall, dass die vorgesehenen Landesmittel nicht kommen.

Nachdem keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt Ausschussvorsitzender Herr Jonen den Tagesordnungspunkt ohne Beschlussfassung ab.